

REDACTION : ROUBAIX, rue de la Concord, 7, près la place du Tréport. (Téléphone 054)

Siège administratif : Rue de Béthune, 27, à Lille

PRIX DES ABONNEMENTS : Roubaix-Tourcoing 1 franc 50

LE ROUBAIX-TOURCOING Journal Republicain Quotidien

PRIX DES ANNONCES : ANNONCES 0 fr. 25 la ligne

OPINIONS

LES SALES BÊTES

Or ! les sales bêtes ! Vous avez toujours eu des sales bêtes. Elles s'appellent des gens hargneux, de mauvaise digestion, de mauvaise éducation, qui débattent contre tout le monde...

En lisant l'Humanité de mardi, je n'ai pu retenir ce cri. J'avais recommandé le capitaine Marx. Mon nom figurait sur la liste, et on y a ajouté le bonhomme radical-bien glorieux et bien sélectionné dans le grain de la maçonnerie, le Gohin de la rue Cadet...

De quels bons sentiments est animé le rédacteur de l'Humanité ! Pour l'instant, la mesure a été quelque peu dépassée. Et il semblerait que le jour où il a été élu député de la Seine, de son collaborateur. Il convient que dans la liste publiée par l'Humanité il y ait beaucoup d'hommes jeunes et vieux...

Le langage que j'ai vu en ce qui concerne l'officier, chacun le devine, et il y avait un intérêt public à charger de l'inspection par les conseils de guerre de Paris des officiers aux opinions républicaines éprouvées, et de leur donner des renseignements sur les circonstances de leur vie...

Je n'éprouve pas de cela le moindre regret. Je ne sollicite ni les excuses unilatérales de quiconque, ni la bienveillance de personnes. De ma recommandation, je prends toute la responsabilité. Et ce que j'ai fait, je suis prêt à le défendre. Je n'ai pas encore trouvé l'art de modifier mes idées d'après le mouve-

parfois et de fraternité, qui se nomme le mutualisme, combattit avec esprit par les socialistes. Or, il est bon de constater qu'en dépit de toutes les attaques et des souffrances de nos querelles politiques et sociales, la mutualité française grandit sans cesse et doit accroître dans les jours prochains son chiffre de ses adhérents. J'ai sous les yeux un exposé de sa situation présente, et les chiffres qu'il fournit sont de nature à nous réjouir.

Table with 2 columns: Category and Amount. Includes 'Adhérents' (13,575), 'Sociétés' (2,299), 'Libres' (8,224), 'Approuvées' (3,258), 'Sociétés' (745,110), 'Libres' (449,281).

Le nombre des sociétés approuvées s'est accru dans le courant de l'année de 618 unités, et celui des mutualistes de 360,167. Quant au chiffre des cotisations, il atteint près de 65 millions par an. Et le mouvement ascensionnel continuera à se manifester sur le point de s'arrêter.

Henry MAGOT.

PAGES LITTÉRAIRES

LEQUEL ?

PAR Jean ROCHON

Non, monsieur, pour aller travailler les terres, il faut aller dans les champs de marais qui jadis, d'un seul trait, pouvaient être pris sur le revers de sa main, puis tournant de quart vers une jeune femme, qui se tenait assise sur un banc de pierre, lui dit :

LA PLAINTÉ

pour détournement de dossiers

Une déclaration de M. Thomson

M. Gaston Thomson a été entendu à neuf heures, ce matin, dans les bureaux de la rue Royale, par les magistrats du parquet de la Seine, sous la présidence de M. L. Sur une interrogation de M. le Procureur général, M. Thomson a expliqué qu'il avait le dossier de la marine à l'égard de Dupont, à titre de service personnel et en quelque sorte comme le complément de sa collaboration de quarante-cinq mois et de son inamovibilité à l'égard de la commission de la marine.

La Politique

Je persiste à nier du grand projet gouvernemental opposé contre le chômage, en vue de l'élaboration d'un projet de loi, qui n'est que le plus souvent un déguisement de la machine. Je crois que l'action sociale, pour être efficace, ne doit s'exercer que dans le domaine personnel et individuel. Le chômage est le plus souvent un déguisement de la machine. L'ouvrier sans ouvrage n'a aucun moyen de se faire donner quelque chose de plus. Seul le socialisme est capable d'assurer à tous, c'est-à-dire à chacun, la tâche quotidienne, d'un bien-être.

Les Agriculteurs du Nord

Le Conseil des ministres a été réuni ce matin à l'Élysée, sous la présidence de M. Fallières. Le Conseil s'est réuni pour discuter les propositions de loi relatives à la réforme des finances et à la réforme des impôts.

Conseil des Ministres

Le Conseil des ministres a été réuni ce matin à l'Élysée, sous la présidence de M. Fallières. Le Conseil s'est réuni pour discuter les propositions de loi relatives à la réforme des finances et à la réforme des impôts.

La Cour des Comptes

Le ministre des finances a fait signer un décret par lequel il a nommé M. Ch. Laurent, premier président de la Cour des Comptes, en remplacement de M. Ch. Laurent, décédé.

L'anniversaire de Vignaux

Le 3 juin 1906, anniversaire de la mort de M. Vignaux, député de la Seine, le conseil municipal de Paris a décidé de faire célébrer ses obsèques à la mairie de la ville.

Informations parlementaires

La commission des finances a discuté ce matin le projet de loi relatif à la réforme des finances et à la réforme des impôts.

La Crise des Inscrits

M. Croppé, ministre du commerce, a été entendu ce matin par la commission des finances et a expliqué qu'il avait le dossier de la marine à l'égard de Dupont, à titre de service personnel et en quelque sorte comme le complément de sa collaboration de quarante-cinq mois et de son inamovibilité à l'égard de la commission de la marine.

L'Affaire Steinheil

On n'a rien fait à l'insurrection d'Ange Tardieu à l'Affaire, aux yeux de la commission d'enquête, qui a été chargée de l'enquête sur les faits de l'insurrection d'Ange Tardieu.

Les annonces seront reçues aux bureaux de la rédaction à Lille, dans une des salles de la rue de Béthune, 27.

L'INSTITUTEUR MARCHAND

L'Instituteur Marchand, qui a été élu député de la Seine, a été élu député de la Seine, et a été élu député de la Seine.

Le Mouvement Préfectoral

Le mouvement préfectoral qui avait été soumis ce matin à la signature du Président de la République, a été retardé par suite de modifications qu'on a jugé utiles de lui faire.

Le Mouvement Préfectoral

Le mouvement préfectoral qui avait été soumis ce matin à la signature du Président de la République, a été retardé par suite de modifications qu'on a jugé utiles de lui faire.

Le Mouvement Préfectoral

Le mouvement préfectoral qui avait été soumis ce matin à la signature du Président de la République, a été retardé par suite de modifications qu'on a jugé utiles de lui faire.

Le Mouvement Préfectoral

Le mouvement préfectoral qui avait été soumis ce matin à la signature du Président de la République, a été retardé par suite de modifications qu'on a jugé utiles de lui faire.

Le Mouvement Préfectoral

Le mouvement préfectoral qui avait été soumis ce matin à la signature du Président de la République, a été retardé par suite de modifications qu'on a jugé utiles de lui faire.

Le Mouvement Préfectoral

Le mouvement préfectoral qui avait été soumis ce matin à la signature du Président de la République, a été retardé par suite de modifications qu'on a jugé utiles de lui faire.